
TOP 8: Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 17.12.2010 – 
Einschätzung des künftigen Wohnflächenmarktes 
Auf Anregung des Stadtrates Prof. Dr. Witzsch soll diese Vorlage des 
Baureferates/SpA auch im kommenden Umweltausschuss beraten werden.  
SpA, Ref. III/Upl 
 
 


